

Díaz pone su pacto con Ciudadanos como ejemplo para el futuro en España

Rivera coincide con la presidenta de Andalucía en que se inicia una nueva forma de hacer política

RAÚL LIMÓN, Sevilla
"Vamos a marcar de nuevo un camino en nuestro país, con un presupuesto que es bueno para los andaluces, y en ese sentido me siento satisfecha del trabajo que estamos haciendo juntos". En estos términos defendió ayer la pre-

sidenta andaluza, la socialista Susana Díaz, el acuerdo con Ciudadanos que le va a permitir aprobar los presupuestos de su comunidad, donde el PSOE gobierna en solitario y sin mayoría absoluta, con apoyos puntuales en el Parlamento autónomo de la formación que dirige Albert Rivera.

Díaz hizo estas declaraciones justo en una jornada en que el líder de Ciudadanos visitaba Sevilla, donde refrendó las palabras de la dirigente socialista y apuntó que esa línea va a ser una "tónica general en la política de España". "Un respiro, un oasis de entendimiento y una buena noticia", añadió. Díaz respondió agradeciendo a la formación emergente que ponga "la estabilidad, el crecimiento y el bienestar por encima del tacticismo". Ciudadanos, partido en auge y que será decisivo tras las elecciones generales del 20-D, según las encuestas, ha suscrito pactos de investidura con los socialistas en Andalucía y con los populares en Madrid, Castilla y León y Murcia.

Para mostrar que no tiene intención de convertirse en un satélite del PSOE, Rivera confirmó que su grupo pedirá la comparecencia de Díaz en la comisión de investigación sobre los cursos de formación creada en el Parlamento andaluz, y criticó que la juez Mercedes Alaya haya sido apartada del caso de los ERE fraudulentos, que ha instruido durante casi cinco años.

PÁGINA 17

El soberanismo desafía a los jueces con protestas en la vista de Mas

MIQUEL NOGUER / JESÚS GARCÍA
Barcelona

Numerosas asociaciones independentistas y 400 alcaldes han convocado para hoy concentraciones ante la sede del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña, donde Artur Mas declarará como imputado por la consulta del 9-N. Los soberanistas desafían así al Poder Judicial, que el martes se quejó por las presiones que las protestas callejeras suponen para su independencia.

PÁGINA 20

ADEMÁS

Volkswagen admite otro fraude

La multinacional instaló en EE UU otro sistema auxiliar para controlar las emisiones en sus nuevos modelos.

P37



Clinton recobra la iniciativa entre los demócratas

P4

Fráncfort abre su feria del libro más política

P27

Un 'calderón' reinaugura el Teatro de la Comedia

P30



MENAHM KAHANA (AFP)

Israel impone puestos de control a los palestinos en Jerusalén

La primera de las respuestas contundentes que el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, avanzó el martes para atajar la reciente oleada de violencia en el país se comenzó a implantar ayer. La poli-

cía instaló puestos de control como el de la imagen en los accesos a cinco barrios árabes de Jerusalén, una medida de seguridad sin precedentes desde el fin de la segunda Intifada.

PÁGINA 3

El PP llegará a las elecciones sin líderes en 10 autonomías

Arantza Quiroga dimite como dirigente del partido en Euskadi tras pedir que este cambie su estrategia para consolidar la paz

JAVIER CASQUEIRO, Madrid
La dimisión, ayer, de Arantza Quiroga como presidenta del PP de Euskadi deja al partido sin líder en esa autonomía a dos meses de las elecciones generales. La marcha de Quiroga se une a la creación de una gestora en Navarra, a presidencias interinas en Cataluña y Baleares y a las renovaciones pendientes en otras seis comunidades. La cúpula popular niega que haya una

situación de temporalidad en el tramo final de la campaña, pero lo cierto es que se han aplazado todos los congresos regionales pendientes y se ha impedido di-

Los populares utilizan el Congreso para un acto electoral

PÁGINA 15

mitir a numerosos presidentes que han amagado con hacerlo, como Luisa Fernanda Rudi en Aragón. Quiroga anunció su marcha en una conferencia de prensa en la que pidió audacia a su partido para consolidar la paz en Euskadi, después de sentirse desautorizada en una frustrada estrategia para la convivencia en la que pretendía incluir a la izquierda abertzale.

PÁGINAS 15 Y 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

EL BOTE DE
31.000.000 €^(*)
HA TOCADO EN NUESTRO PAÍS
ESTE VIERNES TÚ PUEDES SER
EL PRÓXIMO GANADOR

EURO JACKPOT de la ONCE

*Sorteo del 9 de octubre

MARGARET CHAN Directora general de la OMS

"No estamos preparados para otra epidemia"

NUÑO DOMÍNGUEZ, Luxemburgo
Han pasado casi tres años desde que comenzara la epidemia de ébola que ha acabado con la vida de más de 11.000 personas en África Occidental. En una reunión que ha organizado la Comisión Europea en Luxemburgo para hacer balance de cómo se gestionó la situación, la directora general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Margaret Chan, ha reclamado el despliegue de un

ejército inspirado en los cascos azules para hacer frente a las "guerras mundiales contra los patógenos". En una entrevista con EL PAÍS, la responsable de la agencia sanitaria de la ONU reconoce que su organismo "tardó en reconocer la apabullante magnitud de la epidemia del ébola". Y alerta: "No estamos preparados. Una enfermedad puede emerger en cualquier lugar. Debemos aprender la lección".

PÁGINA 26